

Spiridon-Club Bad Oldesloe

Laufgemeinschaft Trave e.V.

Pressemitteilung



Spiridonis starten auch in Wien!

Am 23. April 2017 wurde neben dem Hamburger Marathon auch in London und in Wien der Startschuss für tolle Laufstrecken abgegeben. Zwei auslandserfahrene Sportler des Spiridon-Clubs waren in Wien dabei!

Angelika Köppler-Neas und Dieter Ehlert berichten:

„Die beste und stilvollste Pastaparty gibt es wohl in Wien. Im prunkvollen Rathaussaal mit klassischen Violinquartett und edlem Geschirr gab es sehr leckere Pasta und Kaiserschmarrn. Vorher ging es per Pedes über den Prater, an die Donauwiesen, Stephansdom und in das Hundertwasserdorf. Auch das Siegmund Freud Haus und das Jüdische Museum durften nicht fehlen.

Der eigentliche Lauf am Sonntag startete mit über 42.000 Läufern (10 km, Halbmarathon, Staffel und Marathon) bei kühlen Temperaturen - aber im Gegensatz zu Hamburg - mit blauem Himmel und dem Walzer „an der blauen Donau“ und weiterer Wiener Klassik. Der Wind, die Straßenbahnschienen und so manches Kopfsteinpflaster waren ständige Begleiter. Die Stimmung war prima und das Publikum feuerte die Läufer und die Läuferinnen emsig an.“

Dieter Ehlert beendete den Halbmarathon mit 2:02 Std. und konnte gerade noch die Siegerehrung der ersten Marathonläufer verfolgen. Derweil lief seine Laufkollegin Angelika Köppler-Neas nach 3:59 Std. ins Ziel. Abends saßen die Spiridoner mit anderen Läufern sehr nett zusammen und ließen den Tag mit Wiener Schnitzel und leckeren süßen Wiener Köstlichkeiten ausklingen.

Eine schöne Stadt - mit einem schönem Lauf und beide vertreten die Meinung: „Reisen und Laufen machen doch sehr viel Spaß!“